



Québec, le 29 mars 2018

Monsieur Jean-Marc Fournier  
Leader parlementaire du gouvernement  
Cabinet du leader parlementaire  
du gouvernement  
Édifice Pamphile-Le May  
1<sup>er</sup> étage, bureau 1.39  
1035, rue des Parlementaires  
Québec (Québec) G1A 1A4

Cher collègue,

Le 6 février dernier, le député de Saint-Jean inscrivait au feuilleton une question demandant de confirmer que la construction du laboratoire serveur de la Montérégie se fera sur le site de l'Hôpital Charles-Le Moyne et, si oui, à quel endroit et à quel prix.

Présentement, plusieurs scénarios sont à l'étude et il n'est pas encore possible de déterminer lequel serait retenu. Par conséquent, il est prématuré de se commettre sur les coûts du projet.

Veuillez agréer, cher collègue, l'expression de mes sentiments les meilleurs.

Le ministre,

Gaétan Barrette

N/Réf. : 18-MS-01383